



FECHA: 14/10/08

LA RURAL DE CÓRDOBA CONTÓ CON LA PRESENCIA INSTITUCIONAL DEL GOBIERNO PROVINCIAL

Con la presencia de cinco áreas de Gobierno en la carpa institucional, la Provincia participó en la 34ª Exposición de la Sociedad Rural de Córdoba, que se llevó a cabo los días 10, 11 y 12 del corriente, en el predio que dicha entidad posee en la localidad de Malagueño.

En el acto de inauguración, las palabras finales estuvieron a cargo del Secretario de Agricultura de la Provincia, Héctor Fontán, quien instó a *“seguir el camino del diálogo y el consenso, únicas herramientas válidas para llegar a la solución de los conflictos”*, en referencia a la situación que atraviesa el sector agropecuario.

Por otra parte, los ministerios de Agricultura, Ganadería y Alimentos y de Industria, Comercio y Trabajo, proporcionaron información a productores y público en general acerca de los planes y programas, además de las diferentes líneas de crédito destinadas al sector. En tanto, la Secretaría de Ambiente entregó más de 500 ejemplares de pinos y la Agencia Córdoba Turismo difundió información de las distintas localidades turísticas.

Como dato sobresaliente, vale destacar la campaña de vacunación contra la rubéola y el tétano, que llevó adelante en las instalaciones de la carpa institucional personal del Ministerio de Salud de la Provincia.